
值班的心得体会 北京疫情防控心得体
会(优质5篇)

在平日里，心中难免会有一些新的想法，往往会写一篇心得
体会，从而不断地丰富我们的思想。记录心得体会对于我们
的成长和发展具有重要的意义。那么下面我就给大家讲一讲
心得体会怎么写才比较好，我们一起来看一看吧。

值班的心得体会篇一

“1号哨所哨长收到，坚决执行命令!我们的口号：长校、长
校，忠诚高效!”在连续战“疫”的日子里，“长校镇前沿哨
所战斗群”每天都响彻着各“哨所”所长整齐的回复。“1号
哨所所长：吴建坤(镇党委副书记、镇长);2号哨所所
长……”在疫情防控期间福建省清流县长校镇的党政班子、
第一书记、书记、主任们多了一个特殊的身份“哨所所长”，
他们被派往10个疫情防控“哨所”一线驻扎，靠前指挥，通
过统一亮党徽、戴职务袖标战斗在防控疫情斗争一线。

“党员干部必须以战时状态、战时机制、战时思维、战时工
作方法，提升等级、强化措施、严防死守，以铁的意志、铁
的担当、铁的作风、铁的纪律，全面压紧压实政治责任和工
作责任。”省、市、县重大突发公共卫生事件一级应急响应
发布以来，长校镇党委第一时间发出“战‘疫’军令”，迅
速组建指挥部，按照部队管理模式，宣布进入“战时状态”，
镇村干部全部穿上迷彩服，在各村火速设立劝返站，搭建战役
“哨所”，构筑战“疫”最严防线。实行作战“早操夜训”
机制，坚决执行一级应急响应令，用忠诚和勇往直前的战斗
作风让党旗在防控疫情斗争第一线高高飘扬。

“对辖区内外出采购生活物资、开展农事活动等人员，由各
哨所发放《出入通行证》”，在镇防控应对新型冠状病毒感
染肺炎疫情防控工作指挥部每晚例行的会商会上，指挥部成



员直奔主题，查找工作缺漏，提出解决办法，由党政班子轮
值编印次日防控工作重点，每天早晨在各劝返站同步部署，
推动防控工作高效运转。

“带头履职尽责，严禁瞒报漏报……”在抗击疫情誓师大会
上，镇党政班子成员及党员干部庄严承诺，在疫情防控阻击
战中坚决执行“十带头十严禁”纪律要求。战时要有最严的
纪律，镇纪委第一时间发出战时纪律，下发《关于严格落
实“十带头、十严禁”要求以战时状态打赢防控硬仗》，为
打赢疫情防控工作硬仗提供坚强的纪律保障。

“最是风雨见初心，我是清流的一名普通共产党员，我愿意
为您，挡在疫情之前!”一声声铿锵有力的誓言，一段段情真
挚切的话语出现在各党支部“学习强国”网上主题党日学习
组上，激发斗志，鼓舞士气。“如何在短时间内，不聚集开
会动员，组织广大党员投身防控疫情第一线”，长校镇党委
紧贴疫情防控形势，印发《关于在新型冠状病毒感染的肺炎
疫情防控工作期间开展网上主题党日活动的通知》，通
过“线上课堂”“线上承诺”“线下实践”，设立党员先锋
劝导站、组建疫情防控党员先锋队、召开党员先锋动员会，
组织党员干部带头分片包网格，落实疫情防控各项要求，构
筑群防群治严密防线，11支党员先锋队迅速组建、119名党员
迅速集结，他们攥指成拳，用党徽连心，将鲜红的党旗插在
疫情防控工作最前沿，成为疫情防控的“主力军”、群众依
靠的“主心骨”。

党旗飘扬，党群连心;疫情寒冷，人心温暖。在这场没有硝烟
的战斗中，到处闪现着党员、乡贤、群众坚守一线、共同奋
战的身影。“不赶墟!不出门!不聚会!”有着41年党龄的老党
员江养贤正拿着小喇叭穿梭在大街小巷宣传疫情防控知
识。“我是村里的文书，更是一名准妈妈，奋战在防疫第一
线，做我力所能及的工作，保障父老乡亲的健康安全，才是
送给孩子最好的礼物”，怀孕9个月即将临产的孕妇林梅眼里
含柔。“离乡不离党，初心永不忘，作为一名在厦门的流动



党员，我愿尽绵薄之力，共克时难”，驻厦门临时流动党员
党支部副书记李玉梅号召在厦党员积极捐赠，迅速筹集善
款2398元，联系口罩1000个。“现在是逢车必查，24小时值
守，我将坚决筑牢疫情防线”，在省道s506赤土岗入口检查
站执勤的党员李锦标正在对过往车辆逐一检查、登记。“谢
谢您对我的关心”，一名健康服务管理对象在解除观察期后，
用微信红包感谢陪伴多日的镇党委副书记赖生旺，他
说，“心意我领了，红包就谢了”。

值班的心得体会篇二

---一种莫名奇妙的感觉。新年，我又长大了一岁了，心里有
很多的压力。真的。。比起去年总是笑嘻嘻不为任何事情而
烦恼。今年却不一样，感觉到有了压力。面对父母有了很大
的压力，面对弟弟就不会好像以前一样，要有姐姐的模范，
更重要的是面对工作，生活，内心就有了更大的压力。说不
清楚是什么异样，无法描述内心的烦恼。唉。。长大了就有
很多想法同时也有很多烦恼的事情。

其实，我很想为家里分担的。只是在爸爸妈妈面前，我要装
成很开心一样，很开心，像个孩子一样。

长大了，面向社会，有很多的感概，有很多对生活的失望。
以前美好的憧憬都烟消云散了，剩下的只有自己的烦恼。不
过，无论怎么样，回家的感觉真的很好。至少帮爸爸妈妈做
了很多事而且一家人吃饭也很开心。今天正月初一，我在单
位值班！

不是我们觉得过年没有了年味，没有了真诚，没有了喜庆，
而是因为你自己对自己就没抱着“快乐过年！”的心态！

我喜欢过年，虽然已不是小孩子，但是我依然喜欢过年全家
人在一起的感觉！喜欢过年的鞭炮声、喜庆声、新年好的祝
福声！



所以要常保“童心”，常怀“期盼”，就一定会新年快乐！
快乐新年！！

医院春节期间值班工作总结

一、各部门都严格按照值班制度规定来执行，做好值班人员
的本职工作。值班人员电话都24小时开机，确保了通讯畅通。

8---199人次，外科门诊162人次，肝炎门诊185人次，病区门
诊计544人次，口腔门诊38人次。第二门诊70人次，院领导35
人次。

2、春节期间，急诊出车19趟，以肠胃不适、昏厥及胸闷胸痛
急诊病人居多。

3、住院累计人数910人，其中入院44人，出院11人，转入4人，
转出4人。

二、干部职工齐心协力，确保医院诊疗工作顺利平安。 由于
节前安排比较充分，在全院干部职工的共同努力下，春节期
间的诊疗工作整体平安顺利。遇到病人较多或深夜急诊时，
各科室自觉加强安排。在平凡的工作岗位上，涌现出了很多
感人的事迹和先进人物。

1、十多年来，院领导班子全体成员坚持每年除夕夜到医院，
慰问坚守在工作岗位的值班人员，向他们致以节日的问候，
并给值班人员送去了慰问金。

2、院长季晓林率先垂范，初三、初

12---生不息”。医生工作是怎样的呢?下面是医生心得体会
文章，希望可以帮到大家。

终于已经实习了半年，在附一院实习的日子，有累，有苦，



有开心，有失落，有失去的，同时也有获得的。内科的日子
已经过去，说学到了很多谈不上，算是学到了一点东西吧!最
起码我知道了医生到底是怎样的，我了解到医生的生活。我
将来也很可能是一名医生。在内科，我了解到了医学真的很
有挑战性，猜想、推断、排除„„，也正是这样复杂的思考体
现了医学的无限魅力。在产科，我见证了一个个新生命的诞
生，当我用手触及那刚刚向世界问好的小家伙是，喜悦、感
动、充满了希望。

很遗憾在附一的上半年一直都没有写下自己在实习时的见闻，
不过不怕，因为这些记忆将长存于我的脑海中。

终于已经实习了半年，在附一院实习的日子，有累，有苦，
有开心，有失落，有失去的，同时也有获得的。内科的日子
已经过去，说学到了很多谈不上，算是学到了一点东西吧!最
起码我知道了医生到底是怎样的，我了解到医生的生活。我
将来也很可能是一名医生。在内科，我了解到了医学真的很
有挑战性，猜想、推断、排除„„，也正是这样复杂的思考体
现了医学的无限魅力。在产科，我见证了一个个新生命的诞
生，当我用手触及那刚刚向世界问好的小家伙是，喜悦、感
动、充满了希望。

很遗憾在附一的上半年一直都没有写下自己在实习时的见闻，
不过不怕，因为这些记忆将长存于我的脑海中。

中国梦是我们中华民族伟大复兴的中国梦，而作为一名普通
基层医务工作者，我的梦想就是健康梦!健康梦是我们每一个
人心中的梦想，它是托起中国梦的基石。我们每一位中华儿
女，都应该在自己的岗位上，用自己的切实行动来为我们的
中国梦凝聚力量!

在国家的新医改政策指导下，改善医疗资源配置，提高人民
整体医疗水平，成为了实现健康中国梦的关键。推动基层医
院医疗水平及服务能力，要解决的不仅仅是技术难题，还存



在服务体系，医疗队伍的稳定与建设，医院管理导向，医疗
模式等多重因素，是需要包含政府在内的多方协同，才能高
效、健康的推动基层医疗水平及服务能力的提升。

空谈误国，实干兴邦。有梦想，就有希望，有梦想就有激情。
追逐梦想而

18---

中华民族复兴的梦想没有像今天这样接近。生活在这个时代，
是幸运的;为这个梦想奋斗，是光荣的!把梦想变成现实，还
有很长的路，需要付出长期艰巨的努力。历史告诉我们，中
华民族之所以迎来复兴的曙光，靠的就是一代又一代人的艰
辛奋斗和埋头苦干。空谈误国，实干兴邦!用健康梦托起中国
梦，为中国梦贡献出我们基层医务工作者的力量!

xx年7月27日，在负责人***大夫的组织下，儿科每位大夫认
真严肃的学习了医院下发的文件——”大医有魂——记著名
医学专家华益慰”。当读到一些感人至深的事迹时，有些大
夫眼里禁不住热泪盈眶。

献遗体的遗嘱，为祖国医学事业做

20---

值班的心得体会篇三

我因为对篮球运动的痴迷，进而对其他所有的运动都或多或
少的有一些喜欢和了解。当2022年逐步走近，我的心里对明
年在北京举办的冬奥会也满满地期待。

奥运是什么？我觉得那是一个舞台，展现着力量、意志、技
巧和自然的美，以及生理上的极限，赢得了数以亿记观众的
青睐，人们为胜利所鼓舞，为失误而遗憾，为参与而自豪。



没一个冠军，是在舒适安逸中得到。当人们惊叹于运动员的
辉煌时，却很少关注他们的日常。残酷的训练，枯燥无味的
坚持……然而他们乐在其中，风雨无阻，勇往直前，牺牲了
自己的青春，将泪水洒在了训练场。他们在自己热爱的项目
上废寝忘食不断拼搏，从中得到运动的乐趣。他们怀着为国
争光的理想，为自己的梦想努力！当国歌奏响，所有的苦和
累，在这一刻，凝结成甜甜的泪。

明年，在鸟巢，在张家口，这些冲破寒风，迎向冰雪，将汗
水无数遍挥洒的健儿，将向世人明证：成功源于坚持。

而我，一名普通的中学生，在遥远的地方向着你们致敬。

即使不在体育赛场上，我也要将奥林匹克精神传扬。我在中
考这没有硝烟的战场，如同你们在冰天雪地的赛场，满怀激
情，满怀对胜利的渴望，不断地挥洒汗水，有一分劳动就有
一份收获，日积月累，从少到多，奇迹就可以创造出来。

“不经一番寒彻骨，那得梅花扑鼻香”。每一名冬奥运动健
儿，就是一朵在冰雪中绽放的梅花，寒风与冰雪，不过是淬
炼其品格罢了。

在寒雪中，我将以“积睦步，行万里”的姿态，好好学习，
为自己加油，为你们加油，为中国加油，为2022年冬奥会加
油！

值班的心得体会篇四

今年是虎年，也是奥林匹克年。昨天是中国二十四节气中的
立春，也是2022年北京冬奥会的开幕式。当立春遇上冬奥，
一切都变得浪漫起来了。

冬奥会开始前的倒计时，是以24节气为主题的，每一个节气
都有一句属于自己的诗。我们将中华传统文化巧妙地融入了



冬奥会，向世界传播中国文化。

这次冬奥会的口号是“一起向未来”。在运动员们入场时，
志愿者们手中拿的引导牌更是独具匠心，他巧妙地将雪花与
中国结融合在一起。隔着屏幕，我都能感受到这浓浓的中国
气息。

升国旗这个场面让无数中国人泪目。几名少先队员拿着国旗
交给各行各业的优秀代表们，国旗在人们的手中传递，我们
的心也热烈起来了，国旗冉冉升起，场内气氛也达到了高潮。

火炬传递仪式无疑是最激动人心的了。六棒火炬，七位传递
手分别是50后，60后，70后，80后，90后和两位年轻的00后。
随着圣火的交接，奥运圣火逐渐靠近有写着全部参赛国家名
称的小雪花所组成的大雪花（主火炬），而带着奥运圣火的
火种被留在了火炬台上。至此，圣火点燃仪式圆满完成。

不同于以往的大火这次的奥运圣火是一个微火，这是史无前
例的一次伟大的创举，“星星之火，可以燎原。”这圣火留
在了每一个人的心中。

今天，第24届冬季奥林匹克运动会在北京开始了，祝我国的
运动健儿们赛出好成绩！

值班的心得体会篇五

时间到了8月23日，我们一家的北京之旅也划上了句号。短暂
的六天，要是在平时我会觉得时间过得好快，但在北京的这
几天却觉得时间过得好慢，每天都安排的满满的，生怕会错
过遗漏的景点。不过有人说过来北京欣赏的是皇宫文化，真
正要了解六朝古都的北京得在那儿呆个4，5年，用这仅有的
几天不是所有地方都能玩到的。

作为中国人，来到北京有些地方是必定会去的——天安门，



那可是北京以及全中国的象征。虽说在电视中看过很多次，
但真正处在其中还是会有些激动。其后又参观了人民大会堂、
瞻仰了毛主席纪念堂、逛了前门大街、游玩了故宫、清华、
北大、颐和园、明皇宫蜡像馆 、居庸关长城、明十三陵、鸟
巢、水立方、王府井步行街、天坛、恭王府。其间品尝了前
门大街的全聚德烤鸭，崇文门的老北京炸酱面;也去了传说中
的王府井小吃一条街;有幸参观了天安门降旗仪式。

除了拍照留恋外，总觉得还是该把所看所闻所想记录下来。

住宿：

交通：

北京虽然人多，但交通我觉得还是很便利的，初次来北京玩
的游客对于交通路线并不是特别难掌握，只要事先研究下地
铁的路线就行了，因为地铁可比地上的交通方便多了，来到
北京会收到很多旅行社发的传单广告，其中有的就会印有北
京的地铁路线，再买张北京交通地图，在确定游玩某个景点
的当晚将需要乘坐的地铁路线和公交路线明确知晓后，第二
天就可以直接奔那儿了，又省了不少时间。要知道在北京短
暂的旅游，时间可是最宝贵的。

饮食：

烤鸭和炸酱面等北京小吃毕竟只是品尝，要真正解决平常三
餐的话，在北京绝对不是问题。北京的饮食给我的印象就是
便宜、量大。也许南方人并不能适应北京的饮食，但北方人
有他们的饮食习惯，他们更偏向于吃粗粮，面食。记得在网
上看过一则话，说要是上海人去北京饭馆点菜的话千万别点
过多，北京的菜两、三盘就够让你吃饱了。恩，来到北京发
现确实如此。所以虽然我对于北京的口味不是太适应，但我
觉得各个地方都有各自的饮食文化，既来之，则“吃”之。


